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会染保育園の方向性について 

池田町長 甕 聖章 

町民の皆様におかれましては、日頃行政にご理解、ご協力を頂き有難うございます。 

 この件について、平成 25 年度より協議が始ってから決定まで長い時間を費やし、大変ご迷

惑をおかけしております。 

この度町の方針を決定したので、今後の方針を含めここに改めてお示し致します。 

１ 町の方針 

令和７年度より 池田保育園に統合する 

２ 統合する理由  

(1) パブリックコメント、保護者アンケートでは統合賛成・承認が半数以上 

令和３年度以降会染保育園方向性検討の過程で行ったパブリックコメント、保護者アン

ケート等のいずれも統合賛成・承認が半数以上という結果です。 

(2) こども達を見守り、成長を後押しする一番大切な保育士が不足 

保育士が不足し、保育士 OB の勤務や民間会社より派遣を受け園の運営が成り立ってい

ますが、保育士の配置には日々苦慮しております。 

(3) 急激な少子化 

出生数の減少等急激な少子化が進み、保育園児数の推計を見直ししたところ、池田保育

園一園で園児全ての保育が可能だと判断しました。人口減社会への対応は重要だと考えま

す。 

 (4) 会染保育園の老朽化 

建物は築 43 年となり、老朽化が進んでいます。 

３ 統合メリット・デメリット 

メリット デメリット 

・多様な集団の中、認め合い、協力し合う心が育ちやすくなりま 

す。 

・運動会等行事により活気が出ると共に、競争心や協調性、友だち 

を思いやる気持ちがより深まります。 

・保育士不足の解消が見込まれます。 

・保育士の研修が受けやすくなり、スキルアップが見込めます。 

・保育士が急遽休む際にもクラス運営ができる上、計画的な休暇

もとりやすくなり、保育士の労働環境が良くなります。 

・送迎時間が長くなる方が

あるとともに、駐車場の

混雑が見込まれます。 

・こどもが大人数の集団生

活に不安や苦しさを感

じ、生活環境の変化に対

応できない場合もあり

ます。 

                   
裏面に続く 



４ 統合する時期  

  会染保育園の状況、保育士不足等により令和７年度 

   当初新しい環境でのスタートを令和８年度としておりましたが、前述した「統合の理由」 

により令和７年度とします。 

５ 統合への対応 

(1) 送迎のバス等運行 
 ３歳児以上児を対象に、園バスもしくはワゴン車で、朝・夕１便ずつ無料で運行する

予定です。詳細は希望調査を行い決定します。 

(2) 送迎時間帯の延長 
 送迎の時間帯に幅を持たせ送迎に配慮するとともに、駐車場での混雑回避を図ります。

（朝８:30～９:00⇒８:15～９:00 夕 15:50～16:00⇒15:45～16:15） 

また会染中鵜地区で勤務時間に間に合わないご家庭に限り、朝夕 15 分ずつ無料で預か

れる保育時間を長くします。 

(3) 大人数の環境になじみにくいこどもへの対応 
大人数の集団生活に不安や苦しさを感じる場合は、別部屋で気持ちを落ち着かせた

り、小集団クラスを利用することができるよう配慮します。 

(4) 行事の際には公共施設利用も検討 
行事等園庭のスペースがもっと広く欲しい時は農村広場等を利用するなど工夫を図り

ます。 

６ 会染保育園の環境改善 

保護者説明会では、統合するまでの間会染保育園で過ごす環境が心配だとの声が聞か

れました。こども達が安全な環境で過ごせるよう、より一層努めて参ります。 

(1) エアコン設置 
 今年度中には各部屋にエアコンを設置します。 

 今までも夏場にはエアコンがある部屋を使いながら暑さ対策を行って参りましたが、

より一層安心に過ごせるよう努めます。 

(2) 施設の安全性を検査・対応 
今年度中に安全性を専門家より検査して頂き、統合するまでの間安全に過ごせるよう

必要な修理を行って参ります。 

７ こどもをまんなかに 少子化対策も強化 

町民説明会では、統合することはこども目線から離れているとご批判を頂きました。

しかし、保育士の労働環境改善等こどもを取り巻く環境が良くなることは、こどもにと

って最大のメリットだと思います。 

また子育て支援の充実・人口減少対策には力を入れて取り組んで参ります。ご理解と

ご協力をお願い致します。 

 

 

〖問い合わせ先：学校保育課 ℡0261-61-1430〗 


